

Die Realschule in der Glemsau zu Gast bei Trumpf

Unser Tag bei Trumpf begann am Morgen des 20.2.2025, als wir unsere Eintrittsausweise erhielten. Nachdem alle ihre Ausweise hatten, bekamen wir eine kurze Einführung in das Löten. Anschließend durften wir selbst ein Herz mit LEDs löten, was eine spannende Erfahrung war und uns einen Einblick in die handwerkliche Präzision gab.

Nach dieser praktischen Übung ging es in die Kantine, wo wir ein sehr leckeres Mittagessen genießen konnten. Frisch gestärkt wurden wir anschließend durch den beeindruckenden Maschinenpark geführt. Dort bekamen wir hochmoderne Maschinen gezeigt und erfuhren, wie man mit Hilfe von Computern präzise Formen mit einer Lasermaschine ausschneiden kann.

Ein weiteres Highlight war die Demonstration, wie man Ringe aus Stahl herstellt. Danach wurde uns gezeigt, wie aus einem flachen Stahlblech ein Auto entsteht- eine Maschine biegt dabei die zuvor gelaserten Einzelbleche in die richtige Form.

Zum Abschluss räumten wir gemeinsam auf, und als kleines Andenken durften wir uns Anhänger mitnehmen und natürlich unsere LED Herzen. Der Tag bei Trumpf war insgesamt eine sehr spannende und lehrreiche Erfahrung, die uns viel Spaß gemacht hat.

Lara Aka, Jameela Halelovec (9a)

